
一般質問通告内容一覧（令和５年３月定例会） 

 

  №１/２ 

 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

３
月
２
日
（
木
） 

永尾 典嗣 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早文化会館について 

２ 令和７年度第４０回国民文化祭について 

３ 小野地区の今後について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 県立総合運動公園わいわいプールの今後について 

２ 文化系のクラブ活動に対する助成金について 

３ 包括的な相談体制の充実について 

４ 小・中学校でのいじめ対策について 

５ 女性活躍推進事業について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早市の財政状況について 

２ 各支所庁舎の活用について 

３ 安心・安全な通学路について 

林田  保 

（無会派） 

一問

一答 
１ 南諫早産業団地への京セラ株式会社進出について 

松本 正則 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 教育環境の現状と課題について 

２ インボイス制度の課題について 

３ 消防団の組織再編について 

３
月
３
日
（
金
） 

森 多久男 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 令和５年度当初予算案について 

２ 西九州新幹線開業に伴う効果について 

３ 諫早市の人口減少対策について 

４ マイナンバーカードの取得率等について 

５ 防災行動計画（タイムライン）について 

６ 長寿祝金について 

７ ふるさと納税の現状と今後の方針について 

８ 諫早市立中学校の制服について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 国民健康保険について 

２ 高齢者支援について 

３ 障がい者支援について 

４ 通級指導教室について 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 女性の創業支援について 

２ 日本橋長崎館（長崎県アンテナショップ）について 

３ 民生委員・児童委員のなり手確保について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 
１ 重層的支援体制整備事業について 

相浦喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 諫早市における地域包括ケアシステムの更なる深化・推進について 

２ 諫早市のごみ分別について 

３ 諫早市にある国・県の出先機関について 

４ 南諫早産業団地完成に向けての様々な課題について 

５ 文化施設の更なる活用について 

 

 

№２/２ 



 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

３
月
６
日
（
月
） 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 大学教育機関の誘致について 

２ 京セラ株式会社新工場の南諫早産業団地進出に伴う準備について 

３ 国民保護法に関連するシェルターの整備について 

４ 高齢者の交流事業の現状と今後の取組について 

５ スポーツ振興について 

６ 農業肥料高騰に対する補助制度の概要等と有害鳥獣対策について 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市の救急医療の現状と課題について 

２ 市職員の定年延長制度の実態について 

３ 会計年度任用職員の処遇の改善について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 産業団地の現状と今後の展開について 

２ 公立中学校の部活動の地域移行について 

３ 道路整備について 

森 和明 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 生きる力を育む教育について 

２ 伝統芸能継承のための支援について 

３ ごみ分別の厳格化及び減量化の取組について 

計 １４人  ○一問一答方式 １２人  ○一括質問方式 ２人   

 


